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COMPTE-RENDU  DE LA REUNION  DU 23 Juin 2022 
 
 

LIEU : SALLE JEAN MOULIN – HEURE 18H30 – 20h15 
 
PRESENTS : COLLOMBAT ANDRE - CAPPELEARE JEAN ALEXANDRE – DOVERO ROLAND – CONCAS 
DANIEL – OUILLON OLIVIER – BUSACCA CHRISTELLE – MARY NATHALIE – DIAF NORHA 
 
INVITES : FRANCK MEUNIER – GREGORY LOEW 

 

Ordre du jour 

1 / Fête de Quartier : 17 Septembre 2022 

2/ Points sur dossiers en cours 

3/ Prochains Projets de la Ville 

4/ Actualité 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Point 1 – Présentation de la Fête de Quartier 

Une présentation via un diaporama a été faite sur le déroulement de la Fête. 

 Présentation de la journée dans son intégralité (organisation/planning) 

 Présentation des Partenaires 

 Présentation des animations  

L’organisation est toujours en cours, le dossier complet doit être déposé en Mairie au plus 

tard le 05 Juillet 2022. Un point est fait sur les actions urgentes à mener. 

Nous faisons un appel au bénévolat et à la mobilisation de tous les membres du conseil de 

Quartier et même plus largement à toutes les personnes disponibles et ayant envie de nous 

accompagner dans le projet. 
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Point 2 – Dossiers en cours 

 Schéma de collecte des déchets DPVA/MAIRIE 

Le schéma de collecte concernant notre quartier est encore en cours de concertation avec 

des points non aboutis. Sa présentation définitive et mise en place devraient intervenir à la 

rentrée de Septembre. 

 

 Secteur Club Hippique / la Foux : Renforcement des PAV (environ 3 à 4 colonnes 

supplémentaires). Nous nous interrogeons sur l’emplacement et sur la capacité du 

camion de collecte à manœuvrer autour de ce point. Nous attirons l’attention sur le 

fait de ne pas créer une verrue et un point non visible de la route qui deviendrait une 

déchetterie ouverte alors que la plateforme existante est plutôt bien entretenue et 

fait l’unanimité actuellement. 

 Secteur le Bas des Billettes : emplacement pas encore défini, une réunion doit être 

programmée avec les différents syndics de copropriétés concernés. 

 Secteur Vallon des tours : Refus de la mise en place des PAV par les riverains au cœur 

du quartier, après une réunion de concertation le 14/06 en présence de Mme Chauvin 

(Elue à la Ville) et Mme JUREZ (responsable du Schéma des collectes DPVA). Un 

courrier des co-propriétaires a été adressé le 27/06 à Mme JUREZ et Mme Chauvin. 

 

 Voirie 

 Une étude globale de circulation faite par un cabinet externe à la demande de la Ville 

de Draguignan, a été présentée aux Elus et sera présentée également aux présidents 

des conseils de quartiers à la rentrée de septembre. 

 Place de la Paix : à noter que les travaux commenceront le 11/07/2022. 

 

Point 3 : Prochains projets de la Ville sur notre CQ 

Plusieurs réunions de concertation sont en cours entre la Mairie, la Communauté 

d’Agglomération et le Département sur différents points d’aménagements nous concernant. 

 Avenue Verdun/Cazelles  

Projet de rétrécissement avec un aménagement de piste cyclable et création d’un rond-point 

(à la sortie du Commissariat de Police). 
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 Rénovation Cœur de ville, de l’office du tourisme au rond-point du Cinéma  

Réflexion sur le stationnement et l’aménagement dans la continuité du Boulevard 

Clemenceau. 

 Aménagement de la sortie Saint Jean la Foux  

Réflexion en cours mais d’autres priorités d’aménagements sur la Ville pour les voies 

Départementales (ex : La sortie du Flayosquet / la sortie Koenig – Vallée de Gandy) 

 Développement des voies douces 

Réalisation d’un maillage pour relier les quartiers Centre-ville / Collette / Chabran / Sainte-

Barbe. Acquisition progressive de parcelle par la Ville. 

Recherche technique pour adapter l’aménagement du cyclable aux personnes non voyantes 

(signalétique). 

 Centre commercial Les Collettes 

Réflexion sur le réaménagement potentiel de la Zone commerciale véritable poumon 

économique des quartiers Est de la Ville. 

Nous avons demandé à être régulièrement informés sur l’étude (viabilité commerciale, 

faisabilité … ) et à être intégrés à la concertation. 

L’ensemble de ces projets sont au stade de réflexion et feront l’objet d’une concertation avec 

le conseil de quartier et les habitants.  

 

Point 4 – Actualité 

L’Etat a sollicité la Commune pour l’accueil d’environ 100 réfugiés Ukrainiens.  

- ainsi, des places d'hébergement d'urgence seront crées pour répondre aux arrivées de 

population sur le département du Var 

- à ce jour là date d'ouverture n'est pas arrêtée, devrait intervenir courant d'été.  

- l'accueil devrait se faire en plusieurs phases 

- une équipe dédiée est en cours de recrutement et sera en charge de l'accueil et 

l'accompagnement au sein du centre ET du lien avec le quartier (2 personnes sont d'ailleurs 

issues du quartier des collettes ) 

- format d'habitation :   environ 70 containers Maritimes reconditionnés par une entreprise 

d'économie circulaire et d'insertion professionnelle 
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Nous nous sommes interrogés sur l’opportunité du site. La Mairie rassure concernant 

l’adaptation du lieu pour l’accès aux différents réseaux (eau/électricité...)  

 

 

La prochaine réunion des présidents des CQ aura lieu à la rentrée pour évoquer 3 points : 

- Etude de circulation 

- Budget participatif 

- Assises de la solidarité 

 

Les co-présidents convient les membres à terminer la réunion en partageant un « pot » fait -

maison. 

 

 

 

Olivier Ouillon & Christelle Busacca  

Co présidents CQ Centre-Est 


